

## **UN TROCITO DE TARTA**

Publicado por: secreet50

Publicado el : 21-4-2013 12:58:38

Todos los días, si estamos atentos, aprendemos algo. En los otros, está todo. Nuestros sueños, pensamientos, recuerdos, certidumbres, espejos de retazos de nuestras vidas. Desahogos, quejas, maneras de vivir tan distintas e extrañas, así paso un poco de mis noches en la cafetería escuchando, un grupo de conocidos solamente somos, pero todos sentimos soledad e así juntos, la olvidamos.

Solamente dos horas, inmensidad de aprendizaje, sin maldad, sin lastimar a nadie comentamos acontecimientos de otros.

Es bueno, enriquecida en mí aprender constante, vengo para casa, intentando comprender a los demás.

Extraño es como a personas que conocemos no hace mucho tiempo, ponemos nuestro sentir sin mentiras y mostramos la dureza, la frustración, alegría, dolor, todo lo exponemos. Sin querer, sin darnos cuenta, ayudamos y somos ayudados. Es bueno. Es algo que todos debíamos hacer.

En tiempos de antaño era normal haber tertulias, hoy casi nadie las tiene, cambiaran los hábitos, pero por felicidad, aun las tengo. Como Jesús entre doctores me siento, saben más que yo, pues son todos personas cultas, íntegras que viene de atrás con su vivencia, me la regalan, sin saberlo. Los libros, mis compañeros de siempre, me han enseñado mucho, pero tienen siempre un poco de fantasía, normal, he leído miles, noches leyendo, me gustaba. Pero, oír ver en las fisionomías, lo que siente mientras hablan es distinto. Es mucho mejor.

Compartir nuestro tiempo con los demás aunque sea poco, hace bien, se habla de todo, desde política, hasta una pieza de teatro. Se habla de nuestra niñez, de la Familia, de amigos que ya se fueran, peripecias, coincidencias, una mezcla tan rica de contenido, que para mí es cerrar el día con llave de oro.

Por felicidad, soy abierta y sin querer, tengo una manera tan sencilla de ser, que donde esté siempre termino hablando con todos y es curioso, no tienen edad específica, desde jóvenes a mayores, sin distinción de estatuto social, al final quedamos casi amigos.

Es bueno cuando pasamos, ser saludados por gente, que del nada son parte de nuestra vida.

Lleno mi vida, con cosas que a algunos parecen tonterías, no me importa, siento felicidad si alguien tiene el semblante cargado de preocupaciones y al final se marcha con una sonrisa.

Sin darme cuenta quizá quiera abrazar el mundo con un abrazo de amistad, oh quiera ser el mundo y que él me abrace, tanto da, si me siento útil e viva.

Dime tu que tuviste la bondad de leer, no me conocés, ¿verdad? E me has dado un poco de atención, seguro que no sabes el porqué. Pero ya tienes algo que criticar, en el buen sentido de la palabra e por minutos has pensado en mí.

Así somos, mezcla de curiosidad, por los otros. De donde sale la amistad, amor y alegría.

Es mi cumpleaños, de mi tarta gigante un pedacito te regalo mundo triste e bello, donde todos podemos tener felicidad, si el hombre lo deja.

Oporto, 21 de Abril de 2013.